八年级第一学期英语周末卷（四）语法题解析

I
词型转换
1. 他的志向是成为一个成功的作家。形容词successful 修饰名词writer

2. 店里所有的东西都在打折。你可以省下许多钱。 be on sale 意思是打折，介词on后面加名词sale
3. 他们都认为这部电影很枯燥乏味。be动词is 后面加形容词。bore的形容词有两个，bored和boring，根据意思，填boring
4. 昨天晚上他们比平时晚回家。usual可用作名词，表示“惯例、平时”……than usual 是固定短语。类似短语还：as usual和往常一样
5. 一次就够了，不要再做这样的事了。once是一次的意思

6. 为什么她不悦地看着她的儿子？因为在他的成绩报告单上有许多D档成绩。这题错误率极高，许多同学都知道要填副词，但没有注意到句子的意思。正确答案应该是unhappily
7. 汤姆还在去学校的路上，因为他没有赶上第一班公交车。这题应填动词，前半句动词是was，是一般过去时，所以答案应该是failed
8. 昨天晚上我的爸爸去意大利出差了。on business是出差的意思，介词on后面用名词。

II
选择题
9. great 字母组合ea的发音是/e0/，所以选C

10. 在工作日，我通常早晨6:15起床。 on weekdays 意思是在工作日。在“某一天”介词用on，所以选C

11. 艾迪是我班最优秀的学生之一。one of 后面用可数名词的复数形式。所以选C

12. 在我回家的路上，通常会买些吃的。on one’s way to some place 意思是在某人去某地的路上，如，on my way to school在我去学校的路上，on his way to work 在他去上班的路上。本题中home是副词，所以不用介词to，on one’s way home 意思是在某人回家的路上。所以选B

13. 温迪的一家人都在她的公司上班。all the family意思是全家人，动词用复数。所以选A

14. 珊迪每天早晨很快地穿上衣服。put on强调动作，wear强调状态，Sandy第三人称单数，所以选D
15. 我最喜欢的运动是橄榄球。动名词playing做表语，所以选D。类似的表达还有my hobby is playing chess

16. 在她和父母吃了晚饭以后，她继续做回家作业。continue doing意思是继续做同一件事，continue to do 意思是接着做另一件事。所以选B

17. 他很少把书放整齐，是吗？反意疑问句“前肯后否”“前否后肯”，此句前半句陈述句部分seldom一词意思是很少，前半句是否定，且动词是puts，一般现在时，所以选A
18. 今天是多么晴朗的一天啊！感叹句What后面加名词短语，此处day是可数名词，所以选A

19. 下周一我要去参加一个重要的会议。A. join是参加某个组织；B. join in=take part in意识是参加某项活动；C. attend是出席，到场，常用搭配有attend a meeting, attend school, attend a lecture等；D. enter=come into 或go into，是进入的意思。所以选C

20. 自从1998年来到这儿起伊娃一直住在上海。since是“自从”的意思。当句中看到since+过去的某一点时间或since+发生在过去的一个动作，或者for+一段时间，则该句用现在完成时。本题“has lived”是现在完成时，“she came here”是过去发生的一个动作，所以选A。
21. 管理一个班级的老师是班主任。be in charge of 意识是管理，负责。所以选A

22. 不是Peter就是我，将要出席电脑俱乐部的活动。 either A or B意思是“不是A，就是B”，此结构遵循就近原则，即动词根据B决定，此题or后面是I，所以选A

23. 他是一个五英尺高的人。复合形容词中每个单词都用其原来的形式，单词与但词之间用连字符链接。所以选A

24. 我妈妈骑自行车上班而我爸爸则是开他自己的车上班。通过某种交通方式，用by+交通方式，如by car，by bike，by air，by ship。提到具体某一个交通工具了，即表示交通工具的名词前有修饰词的时候，则改用介词。如：on my father’s bike， in the bus等。所以该题选C
25. 保罗有一个好习惯。他通常每晚睡八个小时。因为讲到“习惯”了，是常常做的是，所以选B

26. 他父亲读了一份报纸，是吗？关键是read一词，因为主语是His father，为第三人称单数，所以这句只能是一般过去时，如果是一般现在时，则动词read应该是reads，又因为陈述句是肯定形式，所以答案选D

27. 你一个月写信给你笔友几次？每个月两次。对于Twice a month的提问是How often， 但是题干中有times，即问具体的次数，how many times，所以选D。

28. 李大爷想尽快找到那个友善的出租车司机。Quick是指动作的迅速，soon是指时间，马上，“尽可能……”的表达是“as...as one can”或“as...as possible”,所以选D
29. 虽然他们两个都擅长中文，但是两人中没有一个擅长物理。all是三者以上都；both是两者都；none是三者以上没有一个；neither是两个都不。根据题意，选C
30. 我能问你一个很私人的问题吗？当然可以，请问吧。A. good idea意思是好主意，回应对方提出的建议或想法；B. that’s right意思是那是对的，没错；C. 意识是没关系，回应“I’m sorry.”; D. go ahead表示允许。所以选D
31. 凯蒂，为什么不和我们一起来做游戏呢？我很想，但是我必须先做作业。选B
III.
句型转换
32. The man over there意思是那边的那位男士，划线部分over there是后置定语，修饰the man，所以用Which man 提问，即“哪位男士”。

33. 对形容词exciting进行感叹，所以用How exciting
34. He must be a teacher.意思是他一定是个老师，must be 是很肯定的推测。否定推测是can’t be,意思是“他不可能是一个医生”。

35. 动词是fails，主语是Tom，所以答案是doesn’t he
36. 宾语从句改简单句的方法，找出疑问词，加to do，本题意思是“你知道怎样可以使电脑进行思考吗？”所以答案是 how to

37. 动词是dislikes，第三人称单数，主语是my mother, 所以附加疑问句用doesn’t she?

38. My son likes traveling with us at weekends.

IV.
动词时态
39. Wendy Wang已经写了几部电脑游戏了。现在完成时，故答案是written
40. Tony是个很棒的阅读者。他已经读了许多书了。根据题意，因为他读了许多书，结果使他成为了一个很棒的读者，读书这个动作对现在产生了影响，即使Tony成为一个很棒的阅读者。所以用现在完成时。故答案是has read
41. 这里的宾馆很贵。房价很高。在描述一个情况，所以用一般现在时，且主语是rooms，为复数，故答案是cost
42. 我有一个叫Fabrice的朋友。他是法国人。从法国来，用come from France，主语是he，故答案是comes
43. 上海在过去的10年里发生了巨大的变化。看到时间状语in the past 10 years 或in the last 10 years, 时态用现在完成时，故答案是has changed
